
連盟会議便り 6月号 

 

・粗大ゴミの回収について 

6月下旬に粗大ゴミの回収が行われました。家電製品を捨てる際には郵便局にて家電リサ

イクル券を購入し、添付する必要があります。中央大学では、リサイクル券購入をセント

ラル美装株式会社さんに委託しています。また、粗大ゴミの回収する際に家電リサイクル

券のシールが剥がれていたり、大学内ではなく各家庭で使用されていたと思われるような

家電製品がシール無しで廃棄されていた旨を委託業者さんより指摘されましたのでご注意

ください。  

サークル棟の美化にご協力ください。 

 

・前期の施設改善要望について 

連盟会議では学生の皆さんからアンケート調査を実施し、各連盟委員会内での協議をも

とに中央大学の施設改善の要望を学友会に申請しています。施設改善の要望は年間で前

期・後期の 2 回受け付けています。今年度前期の改善要望の内容は以下のようになってい

ます。 

 

1．多摩キャンパス 4号館における全学無線 LANの整備 

 多摩キャンパス 4 号館には多くのサークルの会室があり、サークル活動で大多数の学生

がインターネットを利用しています。近年、部会間の連絡や大学の情報を得るためにも欠

かすことはできません。また、後楽園キャンパス 1号館地下の無線 LAN設置も要望しまし

た。 

 

2．中央大学内における空調整備の見直し 

 現在中央大学では空調設備の一括集中管理を行っています。気温が非常に高温の日の空

調が間に合わないばかりでなく、時間、天候、場所にあわせた柔軟な温度管理ができてい

ないため、大学関係者の活動および研究に支障をきたすと思われます。 

 

3． 多摩キャンパスのヒルトップ食堂の席の増設 

現在のヒルトップ食堂は利用できる席が少ないために、特にピーク時となる昼休みには

食堂を利用できない状況が多く見受けられます。多摩キャンパス付近には飲食店が少なく、

学生にとってヒルトップ食堂の重要性は著しく高くなっています。混雑状況によっては、

授業等への影響もありますから、改善を求めました。 

 

4．多摩キャンパス第一体育館の全般的改善 

 第一体育館の風通しの改善、空調設備の改善、保健センターもしくは休憩室の設置の必



要があると思います。第一体育館は元々風通しが悪いことに加えて窓の故障が相次ぎ、夏

季に熱中症がおおく発生しています。熱中症患者を休ませることができるような施設もな

く、保健センターからも離れていることから早急な処置が難しく、状況次第では命に関わ

る問題です。 

その他、4号館の壁の塗り直し、4号館のエレベーターの設置、後楽園キャンパスにおけ

る喫煙場所の変更、後楽園キャンパスの屋内バスケットコートの改善についても要求をお

こないました。 

 

・Cスクエアの改修に伴う施設改善の意見集約 

連盟会議では、5 月下旬から 6 月上旬に学生に C スクエアの施設改善のアンケート調査

を行いました。その結果をもとに、以下の施設改善を要望することを 6 月 8 日開催の連盟

会議で決定致しました。 

 

1. 2階リーフカフェ食堂の席の増設と改善 

現在のリーフカフェ食堂には席が少なく、昼休みや夕方のピーク時になると利用できな

ってしまいます。リーフカフェ食堂は公認、非公認を問わず、さまざまなサークルや自

習をする学生など、広く利用されておりその利便性の向上は多くの学生に望まれていま

す。 

また、老朽化によって、机、椅子の故障が相次いでおり、安心して利用できる環境にあ

りません。その改善も求めました。 

 

2. 広い会議室の増設 

Cスクエアには広い会議室が少なく、また予約もとても多いため利用しづらい状況にあ

ります。広い会議室は、多人数を抱えるサークルの会議等には必須であり、重要な施設

です。広い会議室が増設されれば、学生のサークル、研究活動のより一層の活性化が望

めます。 

Cスクエア3階のエレベーター左手のCスクエアギャラリーをギャラリーとして利用し

ていない時は会議室として利用できるように改善を求めました。 

 

3. 音楽練習室の機材の更新 

音楽練習室には共用の音楽機材がありますが、老朽化によって満足に利用できない機材

も多くあります。頻繁に利用する音楽サークル等のために改善を求めました。 

(文責 文連金井) 

 


